



Madrid, dernier jour.

publié le 08/04/2016

8 avril 2016

Voici la fin de notre périple espagnol. Journée à Madrid. Nous avons découvert Guernica et ensuite nous avons parcouru les plus beaux endroits de la ville. Nous allons reprendre le car pour rentrer à Saintes après une longue nuit de voyage.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.